令和5年7月19日発行 美園小PTA事務局 事務局長 佐藤修平

PTAGG



NO. 10

"かたつむり"は、ゆっくりでも一歩一歩しっかり前進する象徴として、美園小のシンボルとなっています。

第1回 PTA 漢字検定 終了しました

日頃より、本校のPTA活動へのご理解とご協力いただき、ありがとうございます。先日、初の取組となった「PTA 漢字検定」を実施しました。多くの不安がありましたが、心配された参加者数は大盛況の54名、それを支えるお手伝いいただいた保護者の方の数16名のおかげを持ちまして無事終えることができました。



授業が早く終わった低学年の子たちは閲覧室で自習を して受検開始時刻を待ちました。

お手伝いいただける方がいなければ実施することは実際 できませんので、次回は早期にボランティアを募りますね。 暑い中での会場準備となりました。お母さんが中心の準備となりました。次回はお父さん方の手もお借りしたいですね。



の記名確認・解答用紙の処理の

試験中も、受検児童の記名確認・解答用紙の処理の 仕方の確認・落下した筆記用具を拾う等、たくさんお 手伝いいただきました。



外気温に左右されやすい体育館での実施でしたので、熱中症等が心配され、試験後半には、保護者の方の引率を条件に水飲みタイムを確保しました。ある程度、柔軟に対応できるのは準会場での実施のメリットの一つでしょうかね。

受検番号に初めて出会った子、テストが終わっても次 のこと(帰宅など)ができないことを体験する子、様々 な初を経験できたようですよ。「終わったら帰る」失格に なってしまいます。

座席までの誘導も行ってもらいました。

子どもたちにとって貴重な経験ができる場になった でしょうか。

漢字検定に関わって偶然が重なり、実現することになった「PTA漢字検定」。次回は2月9日に予定しています。引き続き、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

今回、お手伝いいただきました皆さま、本当にありがとうございました。反省でいただいたご意見等は次回に生かさせていただきます。